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各委員からの意見

※全体的な意見参照

※全体的な意見参照

報告内容も具体的であり、取組状況、課題への対応、地域との関係作りについて評価でき

る。事業者の積極的な取組が職員の取組となるよう、地域との連携、研修等の充実を期待し

ます。
地域関係機関・団体とも顔の見える関係ができている。地域ケア会議を開催して、それぞれ

ができることなどを共有地域連携体制ができるとよい。個人情報保護のマニュアルの整備を

お願いしたい。

①各種サロンに出向き、顔の見える関係作りに積極的に取組まれている。②設立して日も浅

く、今後に期待したい。

介護予防担当者が、一人で35件も担当して職員さんに負担はかからないのでしょうか。介護

予防とはどういうことをするのでしょうか。体力的に大変なのでしょうか。もう少し減らす

ことできないものか。
設立1年半にしては地域とのつながりが深まったことは評価できる。ただ自己総合評価欄で鶴

嶺東町ぢから協議会との表記はいただけない。関係の浅さがうかがえる。

個人情報の取扱いに改善点はあるが、全体として良好に運営されている。

全体的に市の方針に沿って取組まれている。ただ自己評価の表現が抽象的で具体的でない

為、実態が伝わってこない。地域との関係作り、民生委、自治体との対応は評価する。災害

対応も含め、全体的に前向きでよい。

「抜粋版」からです。センターと地域の身近に好感が持てました。

地域の特性に合わせた支援が出来る様に日々の活動を通して民生委員、児童委員、地区社会

協議会、自治会連合会等との連携を深めて、地域コミュニティを地域とともに形成していか

なければなりません。
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　設置後１年半ではあるが、地域ケア会議の開催や各種サロン
に積極的に出向き、地域関係機関・団体とも顔の見える関係に
積極的に取り組んでいるなど、全体として良好に運営されてい
るものと評価している。
　個人情報保護のマニュアルの整備を期待したい。
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